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Um eduroam auf Ihrem Windows 10/11 Gerät zu konfigurieren, benötigen Sie eine WLAN- oder 
Ethernetverbindung. 

 
To configure eduroam on your Windows 10 device, you need a WiFi or ethernet connection. 
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CAT Assistant Tool auf dem Windows Gerät installieren 
Gehen Sie über Ihren Webbrowser auf die Webseite cat.eduroam.org und klicken Sie auf die 
Installer-Schaltfläche. 

 
 

Installing CAT Assistant Tool on Windows device 
Open cat.eduroam.org in your browser and click installer-button. 
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Wählen Sie als Organisation „Universität Hohenheim“ aus. Falls es nicht zur Auswahl stehen sollte, 
suchen Sie manuell danach: 

 
Choose „Universität Hohenheim“ as organization. If it´s not available, search manually for it. 
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Klicken Sie auf die Schaltfläche für das passende Installationsprogramm. 

Click on the button for the applicable installation program. 
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Der Browser sollte nun im oberen rechten Eck die heruntergeladene Datei anzeigen. 
Sollte dies nicht sichtbar sein bzw. die Datei nicht heruntergeladen worden sein, so 
klicken Sie auf Link (5a) oder öffnen Sie den Download Ordner, in dem Sie die 
Installationsdatei finden sollten. 

The browser should now display the downloaded file in the top right-hand corner. If this is not visible or 
the file has not been downloaded, click on Link (5a) or open the download folder in which you should 
find the installation file. 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Führen Sie jetzt die gespeicherte bzw. heruntergeladene Datei aus, indem Sie die Datei 
anklicken/doppelklicken um das Installationsprogramm zu starten. Klicken Sie anschließend auf „Weiter“. 

 
Now execute the saved or downloaded file by clicking/double-clicking the file to start the installation 
programme. Then click on "Next". 
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Bestätigen Sie den Hinweis mit der Schaltfläche „OK“. 

Confirm with OK. 
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 Geben Sie im nächsten Schritt Ihren Hohenheimer Benutzernamen sowie Ihr Hohenheimer 
Passwort ein und klicken danach auf die Schaltfläche „Installieren“. 

 
In the next step, enter your Hohenheim user name and your Hohenheim password and then click on the 
"Install" button. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
     

 !!!Achtung / Attention:!!! 
Hier handelt es sich um / Please use: 

"benutzername@uni-hohenheim.de" 
“username@uni-hohenheim.de” 

 
Bitte benutzen Sie nicht ihre E-Mail- 

Adresse! 
Do NOT use your mailing address 

 
Notiz: Ihr Benutzername und Passwort 
sind dieselben, die Sie auch für andere 
Dienste der Uni verwenden, z. B. ILIAS, 

VPN, oder Webmail 
 

Note: Username and passwort are the 
same, which your user for other services 
of the university, such as ILIAS, VPN or 

webmail. 
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Die Sicherheitswarnung bestätigen Sie mit „Ja“. 

Confirm the security warning with "Yes". 
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Drücken Sie auf "Fertigstellen" und verbinden Sie sich nun mit eduroam.  

Click on "Finish" and connect to eduroam. 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bei Verbindungsproblemen 
Wenn der Login nicht funktioniert: ein Neustart des Systems bewirkt manchmal Wunder. 
Bitte beachten Sie auch, dass alle Windows-Updates inkl. Funktionsupdates durchgeführt wurden.  
Hierdurch werden evtl. auch Treiber für die Netzwerkkarte aktualisiert und somit Probleme behoben. 
 
In case of connection problems 
If the login does not work: restarting the system sometimes works wonders. 
Please also note that all Windows updates including function updates have been performed. This may also 
update drivers for the network card and thus solve problems. 
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Sollten weitere unerwartete Probleme auftreten stehen wir Ihnen gerne am 

KIM-IT-Service-Desk 

Biogebäude 1, Garbenstraße 30, 1. UG 

per E-Mail unter 

kim-it@uni-hohenheim.de 

zur Verfügung 

Should unexpected problems arise, we´d be pleased to help you at 

KIM-IT-Service-Desk 

Biogebäude 1, Garbenstraße 30, basement 

email us at 

kim-it@uni-hohenheim.de 
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